



64 Pendaftar CPNS Dinyatakan Lolos

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak 64 peserta tes CPNS yang mendaftar untuk formasi di lingkungan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, yang sebelumnya dinyatakan tidak lolos, pada revisi pengumuman tes CPNS dinyatakan lolos.

Kepala Bidang Pengembangan Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta, Ary Iryawan menjelaskan bahwa sebelumnya banyak pendaftar yang mengaku sudah melengkapi persyaratan administrasi tapi dinyatakan tidak memenuhi syarat (TMS).

"Kami lakukan konsultasi ke BKN (Badan Kepegawaian Negara), lalu mengecek ulang. Ternyata dari mereka yang dinyatakan TMS ada 64 pendaftar yang sebenarnya MS (memenuhi syarat). Atas dasar itulah mereka lalu

dinyatakan lolos dan berhak untuk mengikuti SKD (Seleksi Kompetensi Dasar)," jelasnya, Jumat (26/10).

Ary menegaskan pendaftar yang TMS lalu dinyatakan MS tersebut adalah mereka yang benar-benar sudah melengkapi berkas dalam rentang waktu pendaftaran yang telah ditetapkan. "Jadi bukan mereka menyusulkan kelengkapan berkasnya," ujarnya.

Terkait kesalahan pada masa TMS, Ary menduga terdapat *human error* yakni verifikasi yang dihadapkan dengan ribuan dokumen sehingga memungkinkan terjadinya kesalahan. "Kemungkinan verifikasi lelah, sehingga dari MS dimasukkan TMS. Terakhir data koreksi BKN masuk pada 24 Oktober 2018," ucapnya.

Menunggu jadwal

Sementara itu, melalui surat perubahan hasil seleksi administrasi penerimaan calon ASN (aparatur sipil negara) di lingkungan Pemkot Yogyakarta, Sekda Kota Yogyakarta, Titik Sulastri menjelaskan, peserta yang dinyatakan lolos seleksi administrasi, selanjutnya wajib mengikuti SKD menggunakan *Computer Assisted Test (CAT)*.

"Hari, tanggal, waktu, dan tempat pelaksanaan SKD menunggu penjadwalan lebih lanjut dari BKN dan akan disampaikan lebih lanjut melalui pengumuman," tandasnya.

Ia pun meminta agar pendaftar yang sudah lolos seleksi administrasi agar secara aktif memantau situs <http://sscn.bkn.go.id>; <https://www.jogjakota.go.id>; <https://www.bkpp.jogjakota.go.id>. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005